

生徒会からのメッセージ

みなさん、お元気ですか。

今は、新型コロナウイルスのため、学校は休校で外出をなさなければなりません。今まであたっ前にできていたことが、どんなにありがたいことだったのかと、改めて感じました。

ですが、こんな時だからこそ家でできることをやりましょう。勉強したり、運動をしたり、ゲームなどで遊ぶこともいいと思います。普段は時間がなくてやらないことや今まで、やったことがない新しいことにもチャレンジしてみましょう。

これからについて、不安や心配な事も多いと思います。ですが、心配ばかりするのではなく、今まですることをひとつやっていきましょう。

できるだけ早く、元の生活にもどれよう。毛里田中生として1人1人ができることを考えて行動しましょう。

五十嵐萌花

みなさんこんにちは。

Stay home や課題に取り組む毎日ですが元気に過ごしていますか？そんな中私はもしもコロナが目に見えていたら」という4コママンガを考えました。



Stay home が続く中、私なりに、いろいろな事を想像しながら過ごしています。私は、吹奏楽部で目標にしていた「夏コン」が中止になり、とても悔しいです。しかし、「命があればチャンスはある」という言葉を胸にがんばります。みなさんと元気に再会できる日を楽しみにしています。2-B 小野江 遼

生徒会からのメッセージ

今回、生徒会部門として、僕たちの
人生において、未曾有の体験だったことを
想います。

日々の事を学ぶ良いチャンスだから
のぞむないでしよう。

この状況下において、僕たち中
学生ができることは多くないで
す。
そのため、少しここで、できるこ
とを大切めでいきましょう。

走り、走る、元気張り
ましょう

生徒会 会長 田村良祐

コロナに負けるな毛中生徒
また学校で会いましょう。

